

IEE DA INICIO A CÓMPUTOS DISTRITALES

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) instauró la Sesión Permanente con motivo del cómputo en los 26 Distritos Locales para las elecciones del pasado 2 de junio.

En punto de las 8:00 horas de este miércoles 5 de junio, las y los Consejeros Electorales, así como representaciones de partidos políticos, dieron cuenta del inicio de los cómputos distritales que se realizarán del 5 al 8 de junio para determinar a las y los ganadores del Proceso Electoral Local Concurrente 2023-2024.

Los cómputos distritales representan la fase en la que se revisan y suman los votos emitidos en cada casilla electoral. En este proceso se incluye la verificación de actas, la resolución de inconsistencias y, en algunos casos, el recuento de votos en casillas donde se hayan detectado irregularidades.

Este es un proceso para asegurar que cada voto cuente y que los resultados de la elección reflejen la voluntad de la ciudadanía. Al concluir los cómputos distritales se darán a conocer los resultados finales de las presentes elecciones.

Será hasta este domingo cuando se haga entrega de las constancias de mayoría a las y los candidatos triunfadores, una vez culminados los cómputos con los datos finales de la elección.

En la instalación de la Sesión Permanente de seguimiento a los cómputos distritales participaron la consejera presidente, Blanca Yassahara Cruz García, las y los consejeros electorales Jesús Arturo Baltazar Trujano, Miguel Ángel Bonilla Zarragoza, Sofía Marisol Martínez Gorbea, Evangelina Mendoza Corona, Susana Rivas Vera y Juan Carlos Rodríguez, así como las representaciones de partidos políticos.